

# Pesar por fallecimiento de un destacado atleta master

**Freddy Suarez fue uno de los más longevos atletas del Club Maste Iquique. Fue campeón nacional, sudamericano y panamericano de la categoría 80 – 90 años.**

Mario Vidal Jorquera

Profundo pesar causó en el ambiente deportivo iquiqueño el fallecimiento del destacado atleta master Freddy Suarez, ocurrido el pasado miércoles en la ciudad de Santiago, donde se encontraba en tratamiento médico.

Freddy Suarez residía desde hace varios años en Iquique, donde se destacó por su gran entusiasmo por los deportes, principalmente el atletismo que practicó en su juventud, para después incursionar en la categoría master representando al Club Master Iquique.

Freddy Suarez destacó en varias pruebas en las



**Freddy Suarez estuvo varias veces en el primer lugar del podio en torneos nacionales y sudamericanos de la categoría master.**



categorías 80 – 90 años, compitiendo en varios torneos nacionales donde se clasificó campeón en pruebas de velocidad y medio fondo, consiguiendo además ser campeón en diversos torneos sudamericanos realizados en distintos países. Fue también medallista en campeonatos panamericanos y en torneos mundiales.

Además de destacarse en el atletismo master, Freddy Suarez fue activo socio del Círculo Social y Deportivo Hernán Cortez Heredia, colaborando siempre con las actividades del Museo del Deporte, principalmente en la organización de campeonatos de ajedrez e impartiendo clases del deporte ciencia, siendo un gran impulsor de la práctica del deporte del tablero, entre los estudiantes de la región.

Los funerales del destacado deportista se efectuaron ayer en la capital.

**Freddy Suarez recibió varias veces el reconocimiento por su ejemplo deportivo. Falleció a los 92 años y sus funerales se realizaron ayer en la capital.**